
Не стареют душой ветераны!
Победы. Не забыл выступающий 
и своих товарищей, которые сегод
ня активно работают на благо горо
да и организации. Это Мария Журба, 
Валерий Кош евой, Александр 
Свистунов, Владимир Ченков и мно
гие другие ветераны.

С приветственным словом к ве
теранам войны, “детям войны" и дру
гим членам организации обратился 
городской председатель Юрий 
Фомичев, он сказал:

«Я поздравляю вас, дорогие дру
зья, с этим праздником, благодарю 
за то, что вижу вас в этом  зале 
и имею честь стоять перед вами. 
Низкий вам всем поклон от всего 
Славутича!»

Далее он сказал, что трудности 
с медициной -  это проблема всех 
украинцев, и, к сожалению, местные 
органы власти не могут влиять на 
цены на лекарства. Реформирование 
коммунального хозяйства, исполь
зование альтернативных видов топ
лива даст возможность корректиро
вать некоторые тарифы в сторону их 
понижения. Далее он сказал:

«Поддержка, конечно, будет всег
да. Ваше поколение -  это то поко
ление, на примере которого выросло 
как последующее, так и моложе -  
мое и еще младше. Не скромничай
те, приходите к молодежи, делитесь 
своим опытом, мы будем вам за это 
очень благодарны. Я вам желаю здо
ровья, улыбок, желаю, чтобы ваши 
родные, ваши дети, внуки и правну
ки приносили вам только радость!

Глядя в их искрящиеся глаза, видя их задорную улыбку, тех, кто 12 июля собрался в Зале 
торжественных событий Славутичского горисполкома, не всегда останавливаешься на 
мысли о том, что многим из них уже далеко за 70, а у некоторых годы отмеряют восьмой 
и даже девятый десяток. «Ветераны войны города Славутича» -  так называется обще
ственная организация, которая в эти дни отметила свой 20-летний юбилей.

Я понимаю, что сегодня в жизни это 
самое главное, то, что привносит 
в жизнь радость. Долгих, долгих лет 
вам жизни, счастья и всего хороше
го!»

А далее Юрий Фомичев вручил 
большой группе ветеранов Грамоты 
и Благодарности. После награжде
ния Юрий Фомичев сказал:

«А день победы мы никому не от
дадим!»

Юбиляров поздравили предсе
датель профсоюзной организации 
неработающих пенсионеров ГСП 
«ЧАЭС» Лидия Климова, начальник 
Пенсионного фонда Надежда Баглай, 
заведующая поликлиническим от- 
д е л е н и е м  С М С Ч - 5  К с е н и я  
Селиванова, руководитель лабора
тории санэпидемконтроля Тамара 
Нездемовская, своих товарищей по
здравила и секретарь организации 
«Ветераны войны города Славутича» 
Римма Романенко, которая не толь
ко высказала поздравительные сло
ва, но и сделала несколько практи
ческих объявлений по вопросам 
обеспечения медпрепаратами. 
В п р о г р а м м е  п р о з в у ч а л и  
музыкальные поздравления в испол- 
н ении  В и к т о р и и  Ш е в ч енк о ,  
Екатерины Деликатной, хора вете
ранов и Светланы Шарабриной. 
После торжественной части все при
сутствующие могли пообщаться за 
чашкой ароматного чая со сладос
тями.

Николай БЕРЁЗКИН

На встречу, посвященную этой 
памятной дате в жизни славутичских 
ветеранов, в Зале торжественных 
событий собрались ветераны, руко
водители города, представители об
щественности, трудовых коллекти
вов, учреждений города, молодежь. 
О рождении и работе организации 
рассказал председатель совета ве
теранов Иван Афанасьевич Сивер. 
Он отметил, что начало создания ор- 
г а н и з а ц и и  о т н о с и т с я  е щ е  
к 1993 году, когда в трудные годы на
чала независимости  родилась 
Всеукраинская организация вете
ранов войны, которую возглавил ге
нерал армии Иван Герасимов. 
Разные периоды в жизни организа
ции были связаны как с перемена
ми в государстве, так и с судьбами 
отдельных людей: «Общественная 
организация ветеранов войны  
в Славутиче, как в годы своего ста
новления, так и сегодня, главной 
своей целью считает оказание со
циальной помощи и защиту ветера
нов войны. Из 193-х человек, 
которые были в ней на 1998 год, 
с грустью надо отметить, осталось 
всего 12 человек. Остальные уже 
ушли из жизни». Иван Афанасьевич 
просит присутствующих в зале по
чтить всех ушедших минутой молча
ния. После поминания ушедших ве
теранов Иван Сивер отметил, что се- 
годня в с т ро ю  о р г а н и з а ц и и  
насчитывается 120 человек. Кроме 
участников боевых действий, в нее 
влились участники войны, ветераны 
Вооруженных сил, «дети войны»,

ветераны труда: «Время движется 
вперед, сегодня средний возраст 
членов организации составляет 
81 год. О том, что время неумоли
мо, что оно забирает из ветеранско
го строя бойцов, говорит недавний 
некроло г в го р о д ско й  газете  
«Теледень- Славутич». Несколько 
дней до этого праздничного события 
ушел из жизни наш товарищ, вете
ран, участник боевых действий, ин
валид войны Анатолий Коврыжкин». 
Далее председатель перечислил те 
события и мероприятия, в которых 
принимали участие члены органи
зации. Он рассказал  и привел 
примеры по обеспечению ветера
нов различными  продук тами  
в тяжелые девяностые и 2000-е, ког
да даже лук приходилось привозить 
из Киро в о гр ад с ко й  области .  
Остановился он и на патриотичес
кой работе ветеранов с молодежью. 
С гордостью и любовью он подчерк
нул то, что ветераны ответственны, 
сильны духом и верны Своему дан
ному слову, а самым последним при
мером может служить даже эта 
встреча, когда, несмотря на слабое 
здоровье, они пришли на этот празд
ник. Иван Афанасьевич, говоря о по
стоянной поддержке городскими 
властями организации ветеранов 
войны, отметил, что и Владимир 
Петрович Удовиченко, и сменивший 
его на этом посту Юрий Кириллович 
Фомичев никогда не оставляют ве
теранов один на один со своими бе
дами, всегда стараются помочь: «Мы 
всегда ощущаем поддержку город

ских властей, их заботу и помощь. 
Я хочу выразить благодарность и де
путатскому корпусу за понимание 
наш их проблем  и трудностей  
и п р е д с т а в и т е л я м  д р у г и х  
общественных органи
заций, простым славут- 
чанам ,  к о т о р ы е  не  
отказывают нам в помо
щи». Среди трудностей 
сегодняшнего дня Иван 
Афанасьевич на первое 
место поставил медицин
ское обслуживание вете
ранов, малый, по сравне
нию с ростом цен, рост 
пенсии, болит душа у ве
теранов и за политичес
кую, а иначе и не назо
вешь, возню вокруг глав
ного праздника -  Дня


